

Letter / Announcement No.	S.2024.003/MBI/DIRCOMPLIANCE
Issuer Name	PT Bank Maybank Indonesia Tbk
Issuer Code	BNII
Attachment	1
Subject	Explanation for Volatility Transaction

Volatility Transaction

Referring to request for explanation by Indonesia Stock Exchange through letter number S-00280/BEI.PP1/01-2024 dated null concerning request for Explanation of Securities Transactions volatility.

1	Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik?
	Perseroan saat ini tidak memiliki/mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik.
2	Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point III.2.1. dan IV.2.1. Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-00015/BEI/01-2021
	Perseroan saat ini tidak memiliki/mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point III.2.1. dan IV.2.1. Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-00015/BEI/01-2021.
3	Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik
	Perseroan saat ini tidak memiliki Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.
4	Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 Tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka.
	Perseroan saat ini tidak mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka.
5	Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)?
	Sampai dengan Surat ini diterbitkan, Perseroan tidak memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang).

Thus to be informed accordingly.

Respectfully,

PT Bank Maybank Indonesia Tbk

Esti Nugraheni

Head, Governance

PT Bank Maybank Indonesia Tbk

Sentral Senayan III, 26th floor, Jl. Asia Afrika No. 8, Gelora Bung Karno Senayan,

Phone : 021-29228888, Fax : 021-29228730, 021-29228799, www.maybank.co.id

Sender Name	Esti Nugraheni
Function	Head, Governance
Date and Time	10-01-2024 17:13
Attachment	1. 003_Penjelasan Volatilitas Transaksi Efek MBI.pdf

This is an official document of PT Bank Maybank Indonesia Tbk that does not require a signature as it was generated electronically by the electronic reporting system. PT Bank Maybank Indonesia Tbk is fully responsible for the information contained within this document.

No. S.2024.003 MBI/DIR COMPLIANCE

Jakarta, 10 Januari 2024

Kepada Yth.
Direksi PT Bursa Efek Indonesia ("BEI")
Gedung BEI, Tower 1, Lantai 4
Jl. Jend. Sudirman, Kav. 52-53
Jakarta 12190
Up. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 1 - Bapak Adi Pratomo Aryanto

Perihal: Penjelasan atas Volatilitas Transaksi Efek PT Bank Maybank Indonesia, Tbk.
("Perseroan")

Dengan hormat,

Sehubungan dengan Surat Elektronik dari PT Bursa Efek Indonesia ("BEI") No. S-00280/BEI.PP1/01-2024 perihal Permintaan Penjelasan atas Volatilitas Transaksi Efek, dimana berdasarkan pemantauan BEI telah terjadi fluktuasi harga dan aktivitas transaksi efek PT Bank Maybank Indonesia, Tbk. ("Perseroan"), sebagai berikut:

Pada tanggal 8 Januari 2024 telah terjadi peningkatan aktivitas dan harga saham Perseroan, sebagai berikut:

1. Aktivitas transaksi meningkat menjadi sebanyak 11.682.100 saham dengan frekuensi 831 kali dibandingkan hari bursa sebelumnya sebanyak 533.400 saham dengan frekuensi 154 kali.
2. Harga ditutup meningkat sebesar Rp4,- atau 1,61% dari harga penutupan hari bursa sebelumnya pada Rp248,- menjadi Rp252,-


Maka dengan ini disampaikan penjelasan tertulis dari Perseroan atas pertanyaan dari BEI, sebagai berikut:

Pertanyaan dari Bursa Efek Indonesia	Konfirmasi Perseroan
1. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik?	1. Perseroan saat ini tidak memiliki/mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik.
2. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point III.2.1. dan IV.2.1. Lampiran Keputusan	2. Perseroan saat ini tidak memiliki/mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point III.2.1. dan IV.2.1.

Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-00015/BEI/01-2021?	Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-00015/BEI/01-2021.
3. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.	3. Perseroan saat ini tidak memiliki Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.
4. Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka?	4. Perseroan saat ini tidak mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka.
5. Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)?	5. Sampai dengan Surat ini diterbitkan, Perseroan tidak memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang).

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian Bapak, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Bank Maybank Indonesia, Tbk.
Direksi



Muhamadian
Direktur



Thilagavathy Nadason
Direktur

CCA